

Schwa Bo 05.07.2017

Kinderbote ist der Hit

Patenschaft | Fest im Schulalltag verankert

■ Von Cornelia Spitz

Villingen-Schwenningen. Ein bisschen baff war Marianne Winkler, Schulleiterin der Christy-Brown-Schule für Behinderte, schon, als Timo auf dem Schulhof plötzlich mit ihr über den US-Präsidenten Donald Trump zu diskutieren begann. »Woher weißt Du denn das?«, fragte sie ihn – die Antwort kam wie aus der Pistole geschossen: »Aus dem Kinderboten.«

Seit einem Jahr gehört der Schwarzwälder Kinderbote, die Kinderzeitung des Schwarzwälder Boten, hier zum Schulalltag. Kurze verständliche Texte und jugendgerecht umgesetzte Themen bieten sich für die Lehrer an, um damit auch im Unterricht zu arbeiten. Mal müssen die Schüler einen Text lesen und den Mitschülern in freier Rede den Inhalt wiedergeben, ein anderes Mal wird in der ganzen Klasse gelesen, gerätselt oder auch einmal ein Witz erzählt, und auch in der Freiarbeitszeit kommt die Zei-

tung zum Einsatz. Timo beispielsweise finde Deutsch »eigentlich ätzend« erzählt Marianne Winkler. »Beim Kinderboten merkt er aber gar nicht so richtig, dass er eine Lese-Schreib-Aufgabe bearbeitet, er macht es einfach, quasi nebenbei. Es motiviert ihn, weil es aktuelle Themen sind.« Immer freitags trifft die aktuelle Ausgabe des Schwarzwälder Kinderboten direkt in der Schule ein.

Möglich gemacht hat all das die Sparkasse Schwarzwald-Baar, die eine Patenschaft übernommen hat und den Jugendlichen jede Woche aufs Neue den Kinderboten beschert. Entsprechend groß war die Freude, als Kreisredaktionsleiterin Cornelia Spitz und Daniela Trik von der Lokalen Marktbearbeitung des Schwarzwälder Boten mit Gerhard Vetter von der Sparkasse Schwarzwald-Baar zu Besuch waren, um die Fortsetzung der Patenschaft für ein weiteres Jahr zu verkünden. »Hier haben wir alles richtig gemacht«, freute sich Vetter.



Große Freude in der Christy-Brown-Schule (von links): Daniela Trik (Schwarzwälder Bote), Gerhard Vetter (Sparkasse Schwarzwald-Baar) und Cornelia Spitz (Schwarzwälder Bote) überbringen an Marianne Winkler und die Schüler die Zusage über ein weiteres Jahr Kinderbote-Patenschaft. Foto: Zieglwalner